



**EARLY LEARNING**

**CENTER**

Engage. Inspire. Prepare.

## **Boletín del Centro de Aprendizaje Temprano Marysville - Febrero 2020**

---

### Mensaje Levy

por la **Jennifer Cassarino** directora de la escuela

Estimadas familias del Centro de Aprendizaje Temprano,  
me gustaría compartir este importante mensaje del  
Distrito Escolar de Marysville. Además, recuerde votar el  
11 de febrero. Gracias.



**Building  
Community**  
CAPITAL LEVY 2020

El Distrito Escolar de Marysville tiene una medida de Capital Levy en la boleta de elecciones especiales del 11 de febrero. La medida financiaría el reemplazo de las escuelas primarias Liberty y Cascade y proporcionaría mejoras de salud y seguridad para las escuelas de todo el distrito. Recuerde votar entregando su boleta con franqueo pagado antes del 11 de febrero o entregándola en uno de los buzones locales ubicados en el Ayuntamiento de Marysville o en el Centro Juvenil de las Tribus Tulalip. El registro de votantes es fácil: vaya a <https://voter.votewa.gov/WhereToVote.aspx>. La fecha límite para registrarse para poder votar (o actualizar la información de registro debido a una mudanza u otras razones) para ser incluido en las elecciones especiales del 11 de febrero es el 3 de febrero en línea y el 11 de febrero en persona en la oficina de Elecciones del Condado de Snohomish. Puede encontrar más información sobre los plazos de inscripción de votantes aquí:

<https://snohomishcountywa.gov/224/Elections-VoterRegistration>. Para obtener más información sobre la medida Capital Levy 2020, visite <http://www.msd25.org/o/district/page/capital-levy2020>

### ELC Cafe

Nuestra próximapadres ELC Café reunión dese realizará el 7 de febrero de 9:30 a 10:30. Venga y escuche más sobre nuestros programas en el ELC, noticias del distrito escolar y ayude a planificar eventos futuros mientras disfruta de una taza de café y refrigerios con otros padres. Se

proporciona cuidado de niños y un intérprete de español. Este mes le damos la bienvenida a Jodi Runyon, Director de Engagement and Outreach. Jodi compartirá oportunidades para mantenerse conectado con nuestra escuela y distrito, y tendremos una cabina de video disponible para que las familias compartan comentarios positivos sobre el ELC con la comunidad del Distrito Escolar de Marysville. ¡Esperamos verte en este evento!

## Noche de preparación para el jardín de infantes

Damos la bienvenida a todas las familias de nuestros estudiantes de 4 y 5 años que van al jardín de infantes en el otoño para asistir a la noche de preparación para el jardín de infantes en el Centro de Aprendizaje Temprano el jueves 6 de febrero de 5:30 a 6:30 pm. Las familias tendrán la oportunidad de escuchar acerca de March into Kindergarten y reunirse con el director de la escuela de su vecindario para aprender más sobre cómo inscribirse en Kindergarten. Tendremos pizza, guardería y un intérprete de español disponibles.

## Día de defensa

Únase a nosotros el 20 de febrero y haga un viaje al capitolio estatal en Olympia para ayudarnos a abogar por el programa de educación de la primera infancia de su hijo. Participaremos en una manifestación sobre los pasos del edificio del capitolio estatal y nos reuniremos con los legisladores estatales como grupo, así como con otros padres de todo el estado. Padres y cuidadores de ECEAP y Educación Especial y bienvenidos a inscribirse. Almuerzo gratis, sudadera con capucha y viaje en autobús. Este es un evento de todo el día, solo para adultos. Si está interesado en asistir, llámenos.

## Próximas fechas y eventos

- 6 de febrero 5:30 - 6:30 Noche de preparación para el jardín de infantes
- 7 de febrero 9:30 - 10:30 ELC Cafe'
- 17 de febrero - Día sin presidentes escolares
- 20 de febrero - Día de defensa
- 20 de febrero - Noche de patinaje

Lea más sobre nuestro Sitio web: <https://www.msd25.org/o/early-learning-center>